

ここでのんびり 暮らしたいと思った。

昔から田舎暮らしが憧れでした。20年以上、夏と冬の連休はサーフトリップで日本全国旅をしていましたが、この歳になって、そろそろ潮時かなと感じていたときに、「空き家・空き地バンク」を知りました。

田原市からの紹介なら信頼できると息子も賛成してくれ、安心して、申し込みました。

日本各地と比べてみても、伊

良湖の波はすばらしく、周辺はとても静かで、ここでのんびり暮らしたい思っていたので、この家に出会えたときはうれしかったです。この物件は私が希望していた平屋であり、さらにリフォームもされていたので、息子と二人で住むのに言うことありませんでした。持ち主の方も手入れをしてくれて、とても気持ちよく住むことができそうです。



新持ち主 札幌出身 服部さん親子



元持ち主 保美町 河合さん



地域の方と仲良く、 つながりを持って暮らして ほしい。

この家は、私と夫が住んでいた家です。歳をとって体が不自由になったため、私たちが住みやすいようにリフォームした矢先に、夫が亡くなりました。私も一人暮らしが難しくなり、老人ホームに入所したため、この家の管理を姪にお願いしていました。近所の方も草取りを手伝ってくれていたそうです。

姪が、市役所で「空き家・空き地バンク」制度があると聞いてきてくれて、市役所なら安心して登録しました。

私たち夫婦は、地域の方に支えられながら暮らしてきたので、新しい方にも地域の方と仲良く、つながりを持って暮らしてほしいと思っています。